

# 学校だより

令和2年6月2日 今帰仁小学校

文責：校長 屋良 篤  
No 2

6月になりました。とは言え、学校が始まって約十日目。子ども達は、次第に学校生活のリズムを取り戻しつつ朝の登校時から元気に挨拶で始まっています。校庭には元気に遊ぶ姿、教室では、真剣に学習する姿、また清掃時間にも一生懸命に働く姿が目に見えます。今帰仁小学校の子ども達の清々しい姿を見て、大変うれしく思う毎日です。

さて、新型コロナウイルスも県内では、終息に向かっているとは言え、福岡県あたりでは第2波の兆候がマスコミ等で報道されています。これからの社会情勢を考えたとき、「新しい生活様式」を意識した取り組みが我々大人、そして子ども達にとっても必要とされています。学校、家庭、地域で共通理解をし、子ども達の意識を高めたいけるようご協力をよろしくお願いいたします。

登校する際には、ご家庭でマスクの着用、朝の検温、ハンカチの持参をよろしくお願いいたします。

## 徒歩登校を是非



1年生初めての5校時



登校時、子ども達は、元気よくあいさつを交わしてくれます。とてもいい光景です。姉妹で手をつないで来る女の子や弟の面倒を見ながら登校する男の子など朝からとても頼もしい光景に出会います。

歩くことで、兄弟姉妹と会話を交わしたり、友達との人間関係を築いたりと気にはしていなくてもコミュニケーションが生まれます。私も小中高生のころは歩いて学校に通っていました。電信柱を目印にランドセルを持ちあたり道端の虫を捕まえたりしたことを思い出します。歩くことで自然や風景の変化等に気づくこともありますね。是非、徒歩登校をやってみてください。

学校まで遠い人は、歩けるところまで車で送ってもらい途中から歩いてみるのもいいと思います。友達と会ったりして楽しい道りになるかもしれませんよ。

登校時の交通安全見守り

校門前の横断歩道で毎朝

座間味さん（児童の祖父）玉城さん（児童の祖母）  
が安全を見てくれています。ありがとうございます



昨日から1年生も5時間目までの授業となりました。初めての午後の授業でしたが、みんなよく頑張っていましたね。

最後の帰りの会まで、姿勢もよく担任の先生のお話を上手に聞けるようになっています。

お迎えの保護者の皆様、学童の皆様、ご協力ありがとうございます。